



Salud Mental

Por: Oficina de Comunicaciones

La salud mental y el bienestar psicológico del personal que labora en el Servicio de Atención Móvil de Urgencias (SAMU) de la Diresa es otra de las preocupaciones institucionales.

Para garantizarla, los psicólogos Andrea Arias y Luis Ramírez del equipo COVID de Respuesta Rápida y Seguimiento Clínico de la Diresa realizaron una intervención al personal asistencial y administrativo de esta área.

Esta labor se desarrolla en el marco de la emergencia sanitaria por la pandemia, realizando un trabajo continuo con la comunidad que incluye un seguimiento de soporte emocional individual, grupal y familiar.